

## AMIGAS Y AMIGOS, MI GENTE DE TRINCHERAS:



Tener el privilegio y la grata oportunidad de servirles como su Presidente Municipal, es algo que valoro y aprecio mucho.

Desde el primer día que asumí este mandato, lo hice con el firme compromiso de gobernar para todos, procurando en todo momento resolver las demandas ciudadanas en medida y proporción que los recursos resulten suficientes.

Ha concluido la primera etapa de mi gobierno, al rendir el Primer Informe, nos evaluamos y le rendimos cuentas a nuestra gente; asumimos con orgullo nuestros avances y con seriedad nuestras tareas pendientes. Hacemos de la memoria una herramienta eficaz para redoblar esfuerzos, afinar estrategias y reafirmar compromisos. Es éste el verdadero sentido

de un Informe de Gobierno.

Los desafíos del Gobierno Municipal ante lo difícil de nuestro tiempo, son cada vez mayores, el ciudadano espera de sus gobernantes respuesta a sus demandas cotidianas de servicios públicos, obras y acciones que mejoren su calidad de vida y su entorno; sin embargo, en un municipio como el nuestro los retos son grandes por que los ingresos propios son mínimos y no existen empresas u organismos que se sumen a la acción de gobierno.

Estamos comprometidos con la **transparencia y rendición de cuentas**, no solo por el marco jurídico establecido, sino también por compromiso moral y ética social, misma que debe permear en cada uno de los actos de nuestra administración municipal.

La unidad, es la piedra angular para construir la democracia participativa, con base en el respeto a la pluralidad y la tolerancia, con diálogo y consenso para acordar soluciones de beneficio colectivo; por ello, los invito a continuar unidos trabajando hombro con hombro en la recta final y juntos lograr un Trincheras más próspero.

Estoy convencido que la mayor riqueza de una sociedad, es precisamente, la unidad solidaria y la suma de fuerzas políticas, económicas y sociales, siempre por el bien de todos.

Considero que la gratitud, es un sentimiento que reconoce justamente el esfuerzo y decisiones comprometidas con el bien común; por ello, al cumplirse un año de nuestro gobierno, reconozco la voluntad política, disposición de diálogo y consenso de cada uno de

los integrantes del Ayuntamiento, gracias a esa buena voluntad, hemos logrado importantes acuerdos en beneficio de nuestra población.

Agradezco de igual manera, a mi equipo de colaboradores, Directivos y operativos de la administración municipal, quienes sirven desde sus respectivas áreas, con eficacia y eficiencia a la ciudadanía. Les reconozco su dedicación y empeño mostrado en esta primera etapa de nuestro gobierno; pero a la vez, los exhorto a que continúen brindando siempre una esmerada atención y un trato cálido a nuestra gente, a quienes nos debemos.

Nuestra gratitud, admiración y respeto, al Señor Gobernador del Estado, Dr. Francisco Alfonso Durazo Montaña y destacado equipo de colaboradores, quienes son parte esencial en nuestros logros, gracias por el apoyo brindado en este primer año de gobierno.

No podía pasar por alto el reconocimiento muy merecido a mi familia, gracias por ese respaldo incondicional que me han brindado en todo momento, para el cumplimiento de esta grata responsabilidad.

Concluyo mi intervención ratificando el firme compromiso de continuar trabajando con un modelo de gobierno que privilegie el interés ciudadano antes que cualquier interés particular o de grupo. Un modelo de gobierno que se conduzca con **sentido humano, justicia y equidad social**. Muchas gracias.

**PROF. RAFAEL MURRIETA MATA**  
**PRESIDENTE MUNICIPAL.**  
**Administración 2024 – 2027**